
MONTAGEANLEITUNG / FITTING INSTRUCTIONS 

 

ERMAX Naked-Bike-Scheibe / naked bike screen 
Honda CB750 Hornet 2023- 
(Art.-Nr./item no. 6531317) 

 
(1) Montagematerial / fitting material: 

 

Nr. Beschreibung / Description Menge 

1 Ermax Scheibe / Ermax Screen 1 

2 M5 Gummidübel breiter Kragen / M5 Rubber insert wide collar 4 

3 Schraube schwarz / screw black M5x20 4 

4 Kunststoffunterlegscheibe / Nylon Washer 4 

5 Schraube schwarz stahl / screw black steel M6x30 2 

6 Gummidistanz / rubber spacer 6x15mm 2 

7 Halter / bracket 2 

8 selbstklebendes Gummipad / self-adhesive rubber pad 1 

 
 
 

(2) Montageanleitung / fitting instructions: 
 

1. Entfernen Sie die 4 Befestigungsschrauben auf der Rückseite des Cockpits. / Remove the 4 fitting 
screws at the back of the cockpit. 

2. Montieren Sie mit den M6×30-Schrauben die Halter am Motorrad, wie auf dem Foto gezeigt, indem 
Sie die Distanzstücke zwischen dem Tachometer und den Haltern einsetzen. / Using the BHc 6×30 
screws, install the mounting brackets on the motorcycle as shown in the photo by inserting the 
spacers between the speedometer and the mounting brackets. 

3. Platzieren Sie die Gummidübel auf den Haltern und kleben Sie das Gummipad am unteren Punkt der 
Windschutzscheibe auf die Innenseite. / Place the rubber inserts on the fixing brackets, stick the 
rubber pad on the lower point of the wind screen, on the inside face. 

4. Befestigen Sie die Windschutzscheibe mit den 4x M5x20 Schrauben und 4 Unterlegscheiben an den 
Haltern. / Using the 4 M5x20 screws and 4 washers, attach the wind screen to the fixing brackets. 

5. Passen Sie die Position der Windschutzscheibe an, indem Sie die Position der Halter ein wenig 
anpassen und alle Befestigungen endgültig festziehen. / Adjust the positioning of the wind screen by 
adjusting the position of the brackets a little and tighten all the fixings. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12.12.2023 Technische Änderungen vorbehalten. / Reserve technical changes. 

 


